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会長挨拶・報告          八木基之会長 

 初めに本日のビジターを紹介いたし

ます。㈱小倉屋 顧問、豊橋 RC 所属の山

本光伸会員です。 

早いもので、今年度の例会も残すと

ころ 2回になりました。少しずつ肩の荷

が下りつつありますが、最後まで気を

抜かずに務めてまいりたいと思います。 

さて、先週の例会に引き続き、今回も

新入会員をお迎えすることができまし

た。これで今年度の新入会員は 13 名となりました。先日、分区

の会長幹事会がありまして、分区 12 クラブの中で最も多くの入

会者を迎えたクラブとして表彰をいただきました。石川会員増

強委員長をはじめとする会員増強委員会の皆さんの多大な努力

と、そして歴の浅い会員の皆さんによる積極的な入会候補者の

ご紹介が実を結んだ結果です。心より感謝申し上げます。若いメ

ンバーの加入により、クラブがさらに元気になり、今後の活動が

より一層充実していくことを、大いに期待しております。 

一方で、寂しいお知らせもございます。鈴木茂久会員より 6 月

をもって退会されるとお申し出がありました。鈴木会員には永

きにわたりクラブの運営にお力添えをいただき、また私自身も

公私ともども大変お世話になりました。これまでのご貢献に感

謝申し上げますとともに、今後のご健勝とご多幸をお祈り申し

上げます。 

 

【退会挨拶】            鈴木茂久会員 

豊橋北 RC は大変居心地の良いクラ

ブで、ずっとお世話になろうとおもっ

ておりましたが、一身上の都合により

今年度をもって引退することに決めま

した。長い時間ロータリアンとして過

ごさせていただいたことに感謝してお

ります。 

皆さんにお願いしたいことが一つだ

けあります。6/7(土)に東海日日新聞社

主催の少年野球の開会式があり、次年度の会長、幹事、委員長の

皆さんと一緒に参加させていただきました。現在の会場のかも

め広場野球場に行くのは初めてで道を間違えないか心配でした

が、何とか無事に到着することができました。 

東日新聞ができたのが昭和 23年です。少年野球は今年で 78回

目になりますので、東日新聞は非常に長い間、大会の運営に尽力

してきたということになります。開会式の白井社長の挨拶、髙坂

エレクトの祝辞でもそのようなお話がありました。また恒例の

始球式では酒井次年度副会長がピッチャー、白井社長がバッタ

ーを務められました。 

大会の運営は点数をつけるなら 100 点満点だと思いました。

駐車場の整備員の方の仕事ぶりも見事でした。開会式の子ども

達の入場行進も元気よく、昔の風景と変わりませんでした。早起

きして参加してよかったと思いました。 

当クラブはもうすぐ創立 70 周年を迎えます。その歴史の中で

少年野球の後援を続けてきたということを、広く知らしめてい

っていただきたい。これがお願いです。今後ともよろしくお願い

いたします。ありがとうございました。 

 

入会式 
【新入会員紹介】 

今井 教博（いまい のりひろ）氏 

有限会社 AOI PLAN 代表取締役社長 

推薦者 橋本努会員 

1972 年 12 月 13 日生 52 歳 

愛知県立豊橋工業高校卒 

趣味…ゴルフ ネット麻雀  所属委員会…会場 

 

高畑 直司（たかはた なおし）氏 

株式会社フジ電材 代表取締役 

推薦者 福井英示会員 

1970 年 9 月 15 日生 54 歳 

名古屋商科大学卒 

趣味…旅行 バーベキュー 所属委員会…会場 

 

【ロータリーバッジ授与】 
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【入会挨拶】 

         今井教博会員 

改めましてこんにちは。豊川市で防

水工事業を営んでおります AOI PLAN

の今井教博と申します。よろしくお願

いいたします。防水工事業というのは、

建物の屋上やバルコニーの床などに雨

漏りをしないように防水シートを貼る

といった仕事をしています。会社や倉

庫の雨漏りなどでお困りのことがあり

ましたら、是非お声がけいただければと思います。 

橋本会員と JC を同じ年度に卒業したという縁や、伴会員の後

押しもあり、今回入会することとなりました。どこまでやれるか

分かりませんが、今日から一生懸命頑張りたいと思いますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

        高畑直司会員 

㈱フジ電材の高畑直司と申します。 

私の父の高畑昌隆も、かなり長い期間

豊橋北 RC でお世話になりました。そ

の時からお世話になっている方も大

勢いらっしゃいまして、本当にありが

とうございます。本人は今も毎日会社

に出勤しており、最近は Netflix を楽

しんで見ているようです。変わらず元

気に過ごしておりますので、まずはご報告させていただきます。 

今回、福井会員、伴会員、藤城会員をはじめとした色々なご縁

があって、入会させていただくことになりました。32 歳の時に

豊橋に帰ってきて、45 歳で今の会社の代表に就任し、今年で約

10 年が経ちました。今まではこの様な会に参加したことがなく、

本当にまっさらな状態で臨みます。どこまでできるか分かりま

せんが、しっかりと豊橋北 RC の発展に力添えできるように頑張

ってまいりますので、ぜひよろしくお願いいたします。 

 

【入会歓迎挨拶】           八木基之会長 

今井教博さん、高畑直司さん、この度はご入会おめでとうござ

います。会員一同、心より歓迎申し上げます。お二人にはできる

だけ早くロータリーの雰囲気に馴染んでいただいて、ご活躍い

ただけることを期待しております。また活動を通じて色々な出

会いや気づきを得ていただき、この場が実り多いものになるこ

とを心から願っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
幹事報告                  河合成高幹事 
①「ロータリーの友」6月号を状差しに配布しました。 

②誕生日ギフトのカルミア引換券について、有効期限内にご利

用いただきますようお願いいたします。 

 

 

例会変更 

6 月 18 日(水) 豊橋東 RC 

6 月 19 日(木) 豊橋 RC 田原 RC 

6 月 20 日(金) 豊橋ゴールデン RC 

6 月 23 日(月) 豊橋南 RC 

6 月 25 日(水) 渥美 RC 

6 月 27 日(金) 新城 RC 

例会休会 

6 月 20 日(金) 新城 RC 

6 月 24 日(火) 豊川宝飯 RC 田原パシフィック RC 豊橋北 RC 

6 月 25 日(水) 豊川 RC 豊橋東 RC 

6 月 26 日(木) 豊橋 RC 田原 RC 

6 月 27 日(金) 蒲郡 RC 豊橋ゴールデン RC 

6 月 30 日(月) 豊橋南 RC 

 

ロータリーの友紹介    松尾浩志広報･雑誌委員長 

6 月号の紹介                親睦活動月間 

横組み 7-13 頁:特集 The Rotary Songs 

14-17 頁:2025 年規定審議会レポート 

縦組み 14-15 頁:Rotary 歌壇･Rotary 栁壇 

    20 頁:ロータリーあるある相談室 

 
委員会報告 
豊橋北 RC 奨学金基金         田崎政秀委員長 

 山本和正会員、髙坂泰弘会員、河合成高会員、杉野公郎会員、

橋本努会員、辻直樹会員、藤城寿彦会員、今井教博会員より 1千

円の寄付がありました。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会           田崎政秀委員長 

「愛の小銭箱」へのご協力よろしくお願いいたします。 

                   (集計結果：\25,500) 

 

理事会                河合成高幹事 

次回の例会は本年度最終例会です。第 1 部では各委員長より

年間活動報告をさせていただきます。第 2 部ではシャンディガ

フの皆さんによる演奏をお楽しみいただきます。 

 

ニコニコボックス       大岩靖典会場委員 

山本光伸会員 

(豊橋 RC) 

モンゴルでは夫婦共々大変お世話になりまし

た。心温まる貴重な体験をさせていただき、心

より感謝申し上げます。 

大石佳史会員 山本光伸様のご来訪を心より歓迎いたします。 

酒井和良会員 6/7(土)、かもめ広場野球場にて開催された豊

橋少年軟式野球大会開会式で、髙坂次年度会長

の代理として始球式のピッチャーを務めまし

た。キャッチボールに協力していただいた杉野

さん、尾藤さん、ありがとうございました。 

 

 

石川誠会員 ①今井教博様、高畑直司様、ご入会おめでとう

ございます。ともに活動して参りましょう。今

後ともよろしくお願いいたします。 
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②本日はモンゴルミッションについてご報告

させていただきます、拙い説明ですがよろしく

お願いいたします。 

田崎政秀会員 本日の例会を担当させていただきます。 

橋本努会員 今井教博様、入会おめでとうございます。 

伴俊樹会員 今井君、高畑君、ご入会おめでとうございます。

同じ新人として一緒にロータリーを盛り立て

楽しみましょう。 

今井教博会員 本日から入会させていただきます。よろしくお

願いします。 

高畑直司会員 本日から入会させていただきます。よろしくお

願いします。 

西村良彦会員 

羽田明弘会員 

福井英示会員 

越智成幸会員 

高畑さん入会おめでとう！ 

佐藤元英会員 

石川誠会員 

川口和樹会員 

松井幹晴会員 

山本光伸様、ようこそ豊橋北 RC へ。モンゴル

ミッションではとても楽しく過ごすことがで

きましたね。今日はごゆっくりお楽しみくださ

い。 

八木基之会員 

河合成高会員 

豊橋 RC 山本光伸様、ようこそ豊橋北 RC へ。心

より歓迎致します。 

今井教博会員、高畑直司会員、ご入会おめでと

うございます。 

石川誠会員、モンゴルミッション報告、よろし

くお願いいたします。 

 
本日のプログラム        担当：国際奉仕 
 

       田崎政秀委員長 

 先月末に有志 12 名の方が、元サン

クス奨学生のスギル ダンザンワーン

ジル君(ダンザン君)を訪ねてモンゴ

ルを訪問しました。モンゴル米山学友

会との交流も深めてこられたという

ことです。本日は有志を代表して石川

誠会員に報告をしていただきます。そ

れではよろしくお願いいたします。 

 

【「サンクス大使交流ミッション in モンゴル」渡航報告】 

石川誠会員 

はじめに、今回何故私が報告をさ

せていただくかということについて

ご説明をさせていただきます。2019-

20 年度、私は国際奉仕委員長を務め

ておりました。本来はこの年度、2020

年の 5 月にこのミッションを実行す

る予定で、JTB さんにもお願いし、参

加者の方も募り、準備を進めていま

した。しかし、その年の 2月から始まったコロナ禍により、渡航

ができないという状況になり、この計画は中止となってしまい

ました。その為、今回は 5年越しのミッションということになり

ます。 

このミッションの目的について、ご説明をさせていただきま

す。当クラブは 2016-17 年度の創立 60 周年を機に「豊橋北ロー

タリークラブ奨学金基金(通称:サンクス基金)」というクラブ独

自の奨学金システムを立ち上げ、これまでに多くの豊橋技術科

学大学の外国人留学生を支援し、卒業生を輩出してまいりまし

た。初代のサンクス奨学生(2017 年 4 月～2018 年 3 月)だったス

ギル ダンザンワーンジル君、通称ダンザン君は、その明るいキ

ャラクターで多くの会員から愛され、技科大卒業後は母国モン

ゴルに帰国し、現在はウランバートルの TOYOTA 系ディーラーで

活躍しています。今回、会員有志とダンザン君を訪ねて、改めて

交流を図ると共に、普段あまり知ることのないモンゴルという

国への理解を深め、かつ次々年度(2026-27 年度)の当クラブ創立

70 周年に向けて、サンクス基金及びサンクス奨学生の今後を考

える機会とする。そういった理由でミッションを実行しました。 

日程は 2025 年 5 月 28 日(水)～31 日(土)の 4 日間、3 泊 4 日

の旅程ですが、1 日目と 4 日目はほぼ移動で終わりましたので、

実質的な活動日程は 2日間でした。訪問先はモンゴルの首都･ウ

ランバートルと、郊外のテレルジです。当クラブからの参加者が

八木基之会長、河合成高幹事、西村良彦会員、佐藤元英会員、山

内有恒会員、川口和樹会員、小森宇生也会員、松井幹晴会員、JTB

の諸隈亮会員と私の 10 名、そして豊橋 RC から山本光伸会員と

奥様の 2名、総勢 12 名でのミッションとなりました。 

 モンゴルについて簡単に概要をご説明します。面積は 56 万

4,100 ㎢で日本の約 4倍です。人口は約 350 万人で、人口密度が

世界で最も低い国と言われています。首都はウランバートルで

人口の約半分の 173 万人が住んでいます。その為、ウランバート

ルは日常的に渋滞が起きているという状態です。民族は全体の

95％がモンゴル人で、言語はモンゴル語です。主な宗教はチベッ

ト仏教です。政治形態は共和制で、大統領制と議院内閣制の併用

となっています。日本との関係は非常に深いと言えます。尚、南

モンゴル＝内モンゴル自治区は中国の自治領なので、モンゴル

と名前がついていますがモンゴル国ではありません。 

 モンゴルは中国とロシアの間に位置していますので、外交的

にその間で翻弄されてきたという歴史があります。1920 年代に

漸く中国の統治下を離れ、独立を宣言しました。この時の国名は

「モンゴル人民共和国」で、ソ連に次ぐ世界で 2番目の社会主義

国でした。1990 年初頭、ソ連の崩壊に伴い、モンゴルは民主化

へと進みます。そして 1992 年にモンゴル国憲法が施行、国名が

「モンゴル国」となり、完全に民主化されました。 

 それでは今回のミッションの報告に入らせていただきます。 

 

○1日目 5 月 28 日:豊橋→品川→成田空港→ウランバートル 

 最初から 1 名の方が集合時間に遅刻するというアクシデント

があり、JTB の諸隈会員にはご心

配をおかけしました。 

ウランバートルに到着し、ダン

ザン君とはバスの中で再会しまし

た。ウランバートルの空港から中

心街までは大変な渋滞で、2 時間

程かかりました。漸く目的地の到

着し、遅い夕食をとりました。 

 

○2日目 5 月 29 日:ウランバートル 

午前中はウランバートル市内観光、午後はミッションの本来

の目的を実行しました。 

私達が宿泊したホテルから歩いて数分の所にスフバートル市

場と政府宮殿がありました。モンゴルの英雄として一番に名前

が挙がるのがチンギスハンで、政府宮殿の前にもチンギスハン

像がありましたが、スフバートルというのも二番目くらいに尊

敬されている方の名前です。中国から独立する際に活躍した軍

人、革命家で「近代モンゴルの父」と呼ばれているそうです。 

ザイサン･トルゴイは 1971 年に作られた丘の上にある戦勝記

念のモニュメントです。ソ連とモンゴルがナチスドイツ、旧日本

帝国軍に勝利したことを記念したものです。プーチン大統領が
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モンゴルに来た際には必ずここを訪れるそうです。 

ガンダン寺はチベット仏教の寺院です。モンゴルのチベット

仏教の寺院には、ダライ･ラマ14世の写真が掲げられています。

各家庭にもダライ・ラマの写真があるそうです。 

国立歴史民俗博物館ではモンゴルの先史から現在までの歴史

を知ることができます。 

午後からは最初にトヨタモンゴル

を訪問しました。トヨタモンゴルは

ダンザン君の現在の勤務先です。ダ

ンザン君はその中のパーツセンター

に勤めています。トヨタモンゴルの

販売会社の副社長さんも日本へ留学

していたそうで、日本語も大変流暢

でした。 

モンゴルでは新車の 6 割、中古車

の 9 割がトヨタ車だそうです。中古

車は日本からの輸入です。モンゴルは車が右側通行なので、新車

は左ハンドル、中古車は右ハンドルです。モンゴルでは荒れた平

原の中を走る為、ランドクルーザーが非常に多いそうです。新車

のランドクルーザーは最低でも 1,200 万円程するので、モンゴ

ルの富裕層が買い手ということになります。 

次に訪問したのがダンザン

君の母校である新モンゴル学

園です。新モンゴル学園は、小

中高、高専、工科大学を傘下に

持つ私立の教育機関です。創

立者であるジャンチブ･ガル

バドラッハ氏は山形大学に留

学していた経験があり、その

時に知った日本の教育制度を参考にして、日本の制服、給食、ク

ラブ活動などを取り入れ、新モンゴル学園を創立しました。また、

豊橋技科大とは、学生交流･学術研究交流を促進する協定を締結

しています。 

2 日目の夜にはモンゴル米

山学友会との懇親会を開催し

ました。当初 10 名程参加され

ると聞いていたのですが、実

際にいらっしゃったのはトゥ

メ会長と女性の幹事さんの 2

名でした。大変有効な話し合

いができたのではないかと思

います。モンゴル米山学友会は昨年創立 10 周年を迎え、現在の

在籍者数は約 320 名です。モンゴル国内だけでなく、海外で活躍

されている学友の方もいらっしゃいます。 

 

○3日目 5 月 30 日:テレルジ 

ウランバートル郊外にある巨

大なチンギスハン像を訪れまし

た。台座を含めて地上 42m の世界

最大級の騎馬像です。馬に跨って

いるチンギスハンの前まで登る

ことができるようになっていま

す。見学後、西村会員が鷹と一緒

に記念撮影をされていました。 

その後、ウランバートルから 90 ㎞程離れたところにあるテレ

ルジへ移動しました。遊牧民族が生活している所謂モンゴルら

しいエリアで、観光地にもなっています。ここでゲルの見学をし

ました。ゲルは細い木とフェルトと布でできている移動式の住

居です。中に暖炉があり煮炊きを行います。主な燃料は乾燥させ

た馬糞です。ここでヨーグルトやチー

ズを頂きました。 

乗馬体験もしました。安全確保の為

に、ヘルメットやプロテクターの着用

が義務付けられています。 

チベット仏教の寺院であるアリヤバ

ル寺は非常に起伏の激しい場所に建立

されています。吊り橋を渡り、108 段の

階段を上がった場所にあります。アリ

ヤバル寺の近くには高さ 15m の花崗岩

でできた亀石と呼ばれる巨石もあります。 

この日の宿泊先はゲルでしたが、実際に使用されているもの

とは異なり、観光用のものです。エアコンやシャワー･トイレも

完備されていました。本格的なゲルに泊まることも可能ですが、

トイレは外になりますし、夜は－2度くらいになるということな

ので、今回は観光用のゲルを利用しました。 

夕食は本格的なモンゴル料理でした。代表的な料理は、羊の肉

や野菜を蒸したものを小麦でできた皮で巻いて食べるホルホグ

という料理です。味付けは基本的に塩だけです。 

食後には馬頭琴の演奏を目の前で聞かせていただきました。3

日目の最後には星座に関する勉強会をして、夜 11 時から星空観

賞会を行いました。 

 

○4日目 5 月 31 日:テレルジ→ウランバートル→成田 

→品川→豊橋 

最終日はなんと 4時にバスが出発するということで、3時起床

でした。そんなスケジュールの中でも川口会員は、オオカミが沢

山いると言われていたにも拘わらす、毎日のルーティーンで周

囲をランニングされたそうです。 

 

4 日間、大変有意義なミッションを行うことができたのではな

いかと思います。最後に八木会長、総評をお願いいたします。 

 

八木:ご紹介いただいたようになかなかハードな旅行ではあり

ました。ダンザン君は豊橋にいたころと変わらず、気さくで明る

い若者でした。私自身カウンセラーを務めていたという縁もあ

り、ダンザン君から紹介していただいた現地の方々とお会いで

きて貴重な体験ができたと思っています。サンクス奨学金には、

奨学生期間終了後の国際交流という目的もあります。今回のミ

ッションで様々な交流ができたと感じて帰って参りました。 

 

 八木会長ありがとうございました。以上で報告を終わります。 

 

 

監修・発行  会場委員会 

写真撮影   会場委員会 

 


